



# ここから



令和5年2月24日(金)発行

## <教育目標>

9年間のつながりのある小中一貫教育により児童生徒一人一人の夢と誇りをはぐくむ教育

いよいよ今年度も残り1か月となりました。子どもたちは、卒業・進級に向けて、一年間のまとめを行っています。特に中学3年生は、義務教育9年間の総まとめとして最高学年にふさわしい生活を送りながら、自己の進路実現に向けて最後の頑張りを見せてくれています。

私たち教職員は、子どもたちの卒業・進級を支えながら、令和5年度の教育活動について計画を作成中です。先日実施しましたアンケート結果やPTA役員の声を参考にしながら、子どもたちの成長につなげるために必要な教育を推進してまいります。引き続きご協力、ご支援をよろしくお願いいたします。

## 「ア・チ・チ」プロジェクト実施中です

3学期の始業式の式辞で、全校生54名で田人小中学校を進化させてほしいと話しました。進化させるためのキーワードが「ア・チ・チ」です。アグレッシブにチャレンジし、自分自身を変えようという意味を込めました。そして、文字通り、何事にも熱く取り組もうという思いもあります。

ア・・・アグレッシブ(積極性)  
チ・・・チャレンジ(挑戦)  
チ・・・チェンジ(変わる)

あれから1か月以上が経ちましたが、小学生も中学生も変わってきたなと実感します。まず、挨拶・返事の声が大きく、元気になりました。さらに、授業に取り組む姿勢が以前よりも自主的・積極的になっています。係活動や清掃活動にも意欲的に取り組んでいます。何より笑顔が増えました。大きな声で笑い合う姿、友達と楽しそうに遊ぶ姿、活気が出てきて嬉しいです。学校が進化するには、この雰囲気が大切だと思っています。来年度に向けて、この雰囲気を継続し、さらなる成長(進化)につなげていきたいです。ご家庭でもお声かけをお願いいたします。

## 新入生保護者説明会を実施しました

<小学校> 2月3日(金)

来年4月入学予定の子ども・保護者を対象に説明会を実施しました。現時点で、来年度は2名の新入生を迎える予定となっています。これにより、来年度は、1・2年複式学級、3・4年複式学級、5・6年複式学級の3学級になります。

保護者の皆様にもご承知おきいただき、新年度には全会員心をひとつに、学校の良きパートナーとして、スムーズにスタートを切ることができればと思います。

<中学校> 2月17日(金)

現在6年生の児童・保護者を対象に説明会を実施しました。現時点で、新入生は、田人小6年生の7名に加え、特認校制度を活用して入学する3名の10名になります。

中学校は、新3年生が8名、新2年生が5名、新1年生が10名の計23名でスタート予定です。



## 「子どもあずかりボランティア」募集します

HITO-TABI 子ども預かり事業が2月末をもって終了します。これに伴い、現在放課後、お子さんを預けているご家庭から子どもあずかり継続の声があがってまいりました。学校としても持続可能な形で預かりができることが望ましいと考えております。

PTA役員や学校運営協議会委員の方々とも話し合った結果、地域ボランティアを募集することにしました。本日、別紙で案内チラシを配付しましたので、詳しくはそちらをご覧ください。お知り合いの方でご協力いただけそうな方がおりましたら、ぜひお声かけ願います。また、保護者の方ご自身でも結構です。何卒ご理解とご協力をお願いいたします。



